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I N F O R M A T I O N I0052/21  
 

Beratung Tag Behandlung 
   

Der Oberbürgermeister 16.03.2021 nicht öffentlich 
Betriebsausschuss Stadtgarten und Friedhöfe 
Magdeburg 

30.03.2021 öffentlich 

Stadtrat 06.05.2021 öffentlich 

 
 
 
 
Thema: Bienenweide Oststraße/ Lingnerstraße, Höhe Victoriapark prüfen 
 
 
Mit dem Antrag A0017/21 wurde der Oberbürgermeister beauftragt zu prüfen, ob auf der 
Rasenfläche an der verlängerten Oststraße, Höhe Victoriapark, eine Bienenweide eingerichtet 
werden kann.  
 
 
Information: 
 
Die vorgeschlagene Fläche auf Höhe des Victoriaparks befindet sich in der Bewirtschaftung des 
EB SFM. Diese Fläche eignet sich nicht für eine Bienenweide, da sie relativ stark verschattet 
und zu klein ist. Zudem befinden sich auf dieser Fläche bereits mehrere Jungbäume und 
Blumenzwiebeln, die durch die "Werderaner Freunde" gesetzt wurden. Es besteht jedoch die 
Möglichkeit, die Fläche mit insektenfreundlichen Gehölzgruppen aufzuwerten. Der Victoriapark 
an sich ist ebenfalls aufgrund seiner starken Verschattung durch die vorhandenen Großbäume 
zum Anlegen von Bienenweiden ungeeignet. Das Staudenbeet am Bankplatz wird im Rahmen 
einer Bepflanzung im Frühjahr 2021 mit insektenfreundlichen Stauden ergänzt. 
 
Einige Baumscheiben in der Zollstraße und in der Turmschanzenstraße sind mit Stauden 
bepflanzt, die besonders pollen- und nektarbildend sind. Eine zirka 1.150 m² große Rasenfläche 
unterhalb der Turmschanzenstraße wurde aufgrund der bereits natürlich vorhandenen 
Pflanzenarten in eine Blühwiesenfläche umgewandelt. 
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